



Pierre Ancines / LR

Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas, destacó la importancia de cuidar y apoyar el uso de gas natural para la transición energética.

Desigualdad y regulación, los desafíos del sector

BOGOTÁ

En medio del panel ‘Los Retos a Superar Para Activar la Transición’, en el que participaron **Karen Andrea Peralta**, directora de la *Cámara de Hidrógeno*, **Luz Stella Murgas**, presidenta de *Naturgas* y **Mónica Contreras**, presidente de TGI del *Grupo Energía Bogotá*, se habló de la hoja de ruta para la transición energética y los desafíos que tiene el sector para acelerar la transformación.

Murgas planteó tres pilares para el camino hacia la transición. El primero es que la situación de pobreza en Colombia amerita que la transformación energética sea justa y de bajo costo. El segundo son los avances tecnológicos, “hay que hablar de las tecnologías de captura, uso y almacenamiento del carbono para que lleguen al país de manera asequible. El tercero es la protección ambiental y la reducción de emisiones contaminantes.

Murgas dijo que el gas natural juega un rol fundamental para acelerar la transición energética, pues este es el “más consistente con todas las

necesidades del país y es capaz de suplir las demandas sociales porque es un energético de bajo costo, genera bajas emisiones y es uno de los que más abunda en Colombia”.

Peralta, por su parte, también resaltó la importancia de apostar por la innovación y el desarrollo tecnológico. “Para que el hidrógeno sea competitivo va a depender de qué tantas inversiones tenemos en ciencia, tecnología e innovación”. Además, mencionó que se debe tener una transición energética adaptada a Colombia que contemple una regulación del hidrógeno.

Contreras reafirmó la importancia del gas para el país y dijo que la diversificación de la matriz a través de sistemas de generación más limpias debe disminuir las brechas de inequidad. “El tema de la transición es cerrar brechas de pobreza porque es una necesidad, lo cual debe ir acompañado de estabilidad jurídica. Los inversionistas deben tener mayores garantías”.



NATALIA VARGAS
@Nataliavargas05